



国府小学校

# コミュニティ・スクールだより

回覧お願いします

令和2年2月号

学校を核とした地域づくり・地域とともにある学校づくり 発行：国府小学校運営協議会



## 登下校時のあいさつ運動 みまもり活動にご協力をお願いします



国府小学校コミュニティ・スクール(愛称 Kネット) ところ部会では、あいさつ運動に取り組んでいます。登校時・下校時、子供たちに逢ったら、“おはよう” “おかえり”の声かけをお願いします。又、登校時に学校の近くまで一緒に行ったり、帰ってくる頃の時間に表に出てみるなど、空いた時間に無理のない形で、見守り活動にもご協力をお願いします。

国府っ子を見守る会のメンバーも、減少しております。毎日だけでなく、朝空いたときに近くの集合場所へ行って、子供たちと一緒に学校の近くまで歩いてみたり、帰ってくるころに散歩に出かけてみるなど活動にご協力をお願いします。集合場所や時間帯がわからなければ、各町内会長や役員にお問い合わせください。各地域の、下校時の見守り活動を順次紹介します。

### 西之町

平成24年より、町内会役員が学期ごとの登校日に合わせた当番表を作成し、その割り当てに合わせて、各班長が振り分けをして子供たちが帰ってくる時間帯(15時~16時)に見守り活動を続けています。当番がくる前には、班内で相談し、できる人が、できる時・できる形で、助け合いながら活動に参加、協力しています。

当番の時には大変ですが、子供たちや、地域の力になればと地域全体で取り組んでいます。



### 中 町

今年度、町内会、老人会、育成会で、見守り活動についての話し合いをし、1月より、老人会の会員数名で、毎週火曜日の元気もりもり体操の後、又、民生委員・児童委員の方も月・金、子供たちが帰ってくるころに下樋掛公園、ひまわり薬局前交差点周辺での見守り活動をはじめました。又、育成会(保護者)のほうでも、水曜日や都合の付く日に見守り活動の取り組みをはじめています。



家庭で 学校で 地域で

### 上高木町

平成20年より、老人会の会員有志と地域のボランティアで、15時~16時30分、交代で下校時の見守り活動をしています。暑い時期や寒い時は大変ですが、子供たちや地域の一助となればと続けています。



あいさつは 心かよわす 第一歩

裏面に小学校・学区内の3月の行事予定があります